
令和元年度佐賀市総合教育会議議事録 

 

１  開催日時 

令和元年１０月２１日（月）１３時３０分～１４時３０分 

２  開催場所 

本庁舎南棟２階 庁議室 

３  出席委員 

秀島市長、伊東副市長 

教育委員会：東島教育長、伊東委員、片岡委員、堤委員、小川委員、吉村委員 

４  議題 

(1) 学校の防災対策・防災教育について（教育委員会提出議題） 

（教育総務課から資料説明により情報共有） 

（主な意見） 

伊東委員 先生が地域を熟知することができていない。地域に即したマニュアル

が必要。 

秀島市長 防災対策を上回る災害が毎年起こるようになっている。学校での防災

教育はあっているが、地域や家庭で広げていかなければならない。学校

の先生には地域を知ってもらうことが大事。学校の特性、立地の弱点を

抑えておいてほしい。 

(2) 不登校の現状と取組みについて（教育委員会提出議題） 

（教育総務課から資料説明により情報共有） 

（主な意見） 

東島教育長 不登校は精神的なものが多い。学校のみの要因ではない。 

秀島市長 発達障害が増えているが関連性があるのでは。 

吉村委員 発達障害は気になる。ストレスがかかると攻撃的になる。学校に行く

ことが目標だが、ゆっくり戻れるような別の場所があってもいい。 

片岡委員 いじめ予防授業の取り組みを弁護士会としてやっている。また、学校

に法的助言ができるように相談活動もしている。 

秀島市長 小中学校のうちは繋がりがあるが、高校から先も心配。閉じこもりに

なると家庭も暗くなる。 

東島教育長 国でも少し動きはあるが、働きかけたい。 

５  会議の公開又は非公開の別 

公開 

７  傍聴者数 

なし 


